



Nueva alza en cuentas de la luz: Rincón avisa que analizarán propuesta oficialista

● Luego de que la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) diera a conocer que los hogares tienen una deuda de \$730 millones con las empresas de electricidad, el Gobierno propuso un proyecto para que se realice un cargo fijo de \$1.450 al mes y que al 40% de las familias más vulnerables se les cubra con un subsidio. Ayer el bi-

ministro de Economía y Energía, Álvaro García, se reunió con la futura ministra de la cartera, Ximena Rincón, quien dijo que “para el Presidente electo (José Antonio Kast) el tema de la transparencia en la fijación de tarifas y que las personas paguen el menor costo posible por energía es relevante. Vamos a revisar la propuesta” del Gobierno. ☐